
 

 
 

 
副幹事 十文字 裕司 

皆さんこんにちは。本日は
荒井幹事に変わって、副幹
事の十文字が幹事報告をさ
せて頂きます。 
緊急事態宣言が発令され、
１月 18日よりオンライン例
会となり、はや２ヵ月が経

過し、会員の皆様と直接お会い出来ずに寂しい
例会が続いていました。しかし、昨日で緊急事
態宣言も解除され、本日より会場参加とオンラ
インとのハイブリット例会とさせて頂きます。
久しぶりに多くの会員と直接お会い出来て嬉
しく思います。しかしながら宣言が解除された
とは言え、まだまだ注意をしていかなければい
けない状況だと思いますので、くれぐれも無理
をせずに今後も会場参加かオンラインかの選
択をして下さい。 
それでは幹事報告をさせて頂きます。 
２月の予定から延期となっていました移動例
会が４月５日に開催されます。担当の小島委員
長や井上部門委員長、そして会場のご協力を頂
いた金田会員により、コロナ対策を十分に踏ま
えての開催となっておりますので、ご参加の程
宜しくお願いします。尚、この日は Zoom での
参加は出来ませんので、ご了承下さい。 
 
 
 

■職業奉仕委員会委員長 小島 徹 
４月５日の移動例会は金田会員の
「ステラ・デル・アンジェロ」です。
よろしくお願いします。 
■第４Ｇ/ＩＭ実行委員  
福田 和子 

延期になっていた IM が５/17（月）
にパレスホテル大宮で開催される
ことが決まりました。この状況下で
すので、万全の対策のもと、来賓様
を含み 80 名以内で開催されます。一般会員は、
Zoom でご参加ください。 
式典点鐘は 16：00、講演会は 16：30 からです。
講師は、いすみ鉄道 元代表取締役 鳥塚亮（と
りつかあきら）氏で、「ローカル鉄道は、負債と
考える向きであったが、アイデア次第で資産と
なる」がテーマの事業再生の話です。各企業が
参考となると思いますので、どうぞ Zoom でご
参加ください。なお、懇親会はありません。 
■財団支援部門部門委員長  
藤嶋 剛史 

10 月の米山月間にお願いしました
米山寄付の結果、第２米山月間の今
月、ガバナー月信に当クラブより58
名の会員が功労者として掲載されました。 
おかげ様で地区過去６年間での最高の寄付額
となり、４月から素晴らしい奨学生を迎えられ
ることになりました。 
また、３月 21 日はディルバさんの地区米山修

了式でした。３月末までは奨学生ですので、来
週の例会で最後のスピーチをしてもらいます。
ぜひ多くの皆様にご参加をお願いします。 

2020 学年度 米山記念奨学生 修了式の様子 

 
■広報・公共イメージ部門 
部門委員長 石丸 主憲 

次回３月 29 日の例会は、押野一
郎委員長の環境問題意識向上委
員会の担当例会です。 
環境問題意識向上委員会は、今

年度からの環境問題をテーマとした委員会で
す。コロナ禍でできないこともありましたが、
活動報告をいたします。タイアップして活動し
た埼玉福祉事業協会様や、就労継続支援事業所
のココロスキップ様の卓話もあります。多くの
ご参加をお待ちしています。 
 
 
 
 
■2020-21 年度 米山功労者 表彰 
第１回 米山功労者 ６名 感謝状【青色】 
荒井 理人、胡 平、関根 正也、廿野 幸一、
小林 又次郎、十文字 裕司 各会員  

第２回 米山功労者 ４名 感謝状【銅色】 
マルチプル…石三 重則、髙橋 秀樹、 
山崎 一祥、竹内 雅人 各会員   

第３回 米山功労者 ２名 感謝状【銅色】 
マルチプル…内山 泰成、藤嶋 剛史 各会員   

第７回 米山功労者 感謝状【銀色】 
マルチプル…木本 栄一 会員  

第９回 米山功労者 感謝状【銀色】 
マルチプル…大熊 雄喜 会員   

第 14 回 米山功労者 感謝状【金色】 
メジャードナー…林 正 会員   

第 15 回 米山功労者 ２名 感謝状【金色】 
メジャードナー…藤池 誠治、高橋 誠一  
各会員  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
藤嶋剛史 米山記念奨学部門委員長、島村まり
子 国際交流委員、竹内雅人 資金推進委員、
横溝一樹 インターアクト委員、石丸主憲 公

委員長報告 

米山功労者 表彰 

2021-22 年度地区役員委嘱書授与 

幹 事 報 告 


